



2 0 1 9 年 9 月 1 3 日

日 本 鉄 道 労 働 組 合 連 合 会

連 合 2019 平 和 行 動 i n 根 室 返 還 実 現 に む け 粘 り 強 く 運 動 を 続 け て い く !

連 合 は、9 月 7 ~ 8 日 に か け て 「2019 平 和 行 動 i n 根 室」 を 開 催 し た。J R 連 合 か ら は 今 井 企 画 部 長 の ほ か、J R 北 労 組、J R 九 州 労 組、貨 物 鉄 産 労 か ら 計 7 人 が 参 加 し た。

7 日 に は、北 海 道 立 北 方 四 島 交 流 セ ン タ ー で 「北 方 四 島 学 習 会」 (映 画 「ジ ョ バ ン ニ の 島」 上 映 会、パ ネ ル デ ィ ス カ ッ シ ョ ン、講 演 等) が 行 わ れ た。8 日 に は、根 室 市 納 沙 布 岬 に て、沖 縄 ・ 広 島 ・ 長 崎 ・ に 次 ぐ 4 つ 目 の 平 和 行 動 と し て、「2 0 1 9 平 和 ノ サ ッ プ 集 会」 が 開 催 さ れ、全 国 の 連 合 の 仲 間 が 参 集 し た。

集 会 の 冒 頭、主 催 者 を 代 表 し て 連 合 の 相 原 事 務 局 長 が 挨拶 に 立 ち、「今 年 の 日 口 首 脳 会 談 で 平 和 条 約 に 向 け た 協 議 を 進 め る こ と が 確 認 さ れ た が、具 体 的 な 成 果 は 上 が っ て い な い。北 方 領 土 が 不 法 占 拠 さ れ て か ら 今 年 で 74 年 に な る。元 島 民 の 方 々 も 年 齢 を 重 ね ら れ て い る。一 日 も 早 く 自 由 に 往 来 で き る そ の 日 が 来 る よ う 粘 り 強 く 運 動 を 続 け て 行 き た い」 と の 決 意 を 表 明 し た。

続 いて、北 方 領 土 問 題 対 策 協 議 会 理 事 長 や 根 室 市 長、北 方 領 土 返 還 要 求 運 動 連 絡 協 議 会 等 の 来 賓 挨拶、元 島 民 の 訴 え、連 合 島 根 か ら の 特 別 報 告、平 和 メ ッ セ ー ジ、ピ ー ス リ レ ー、集 会 ア ピ ー ル 採 択 が 行 わ れ、「が ん ば ろ う」 三 唱 で 閉 会 し た。

今 回 の 集 会 で 感 じ た 返 還 へ の 熱 い 想 い を、職 場 に 持 ち 帰 り 展 開 し て い く。

